

FR - n°4

Nana Smith, partagé quelque part sur Facebook, le 16 juin 2017 à 09:56.

Ça, c'est LA TOUR GRENFELL .

ELLE A ÉTÉ BÂTIE DANS LES ANNÉES SOIXANTE DIX
ET SE TROUVE DANS UN QUARTIER DE LONDRES QUI EST
MAINTENANT SUPER RICHE.

ELLE EST COINCÉE ENTRE KENSINGTON (le quartier où vit William)
ET NOTTING HILL, QUARTIER BOBO ET ARTISTE,
PLEIN DE RICHES. (stars, milliardaires russes et saoudiens, etc.)

LA TOUR EST UNE TOUR HLM.

LE COUNCIL (autorité locale) PARLE DEPUIS DES ANNÉES
DE RÉSOUDRE LE PROBLÈME QUE POSE LA TOUR, À SAVOIR :
LES PAUVRES QUI HABITENT DEDANS.

DES PLUS DE 400 RÉSIDENTS, LA PLUPART SONT DES FAMILLES, DES MÈRES CÉLIBATAIRES ET
LEURS ENFANTS, DES GENS QUI NE S'APPELLENT PAS JOHN OU IMOGENE SMITH.

LA TOUR A UN BLOG. SUR CE BLOG, DEPUIS DES ANNÉES,
LES RÉSIDENTS SE PLAIGNENT DES RISQUES INCENDIES.
Dix Neuf Fois PAR LE BIAIS DE LEUR DÉPUTÉ,

ILS ONT DEMANDÉ À CE QUE LA COMMISSION INCENDIE PASSE DANS
L'IMMEUBLE ET L'INSPECTE.

À CHAQUE FOIS, ILS SE SONT FAIT ENVOYER PAÎTRE PAR LE COUNCIL QUI ÉTAIT, JUSQU'À LA
SEMAINE DERNIÈRE, UN SIÈGE CONSERVATEUR.

Y AVAIT DES SOUS À ÉCONOMISER. C'ÉTAIT DES MÉNAGÈRES, ELLES AVAIENT UN ACCENT
BIZARRE, ELLES POUVAIENT ÊTRE IGNORÉES. LES RÉSIDENTS AUTOUR, LES RICHES,
PAR CONTRE,

ON LES A ÉCOUTÉS. ON LES A ÉCOUTÉS SE PLAINDRE QUE LA TOUR ÉTAIT IMMONDE À REGARDER,
QU'ELLE FAISANT TÂCHE

AU MILIEU DES BELLES MAISONS HISTORIQUES,

ET QUE C'ÉTAIT VRAIMENT

UN SCANDALE .

ALORS ON A DÉBLOQUÉ DES FONDS POUR RÉNOVER LA TOUR. ON A, ENTRE AUTRES,
ENVELOPPÉ LE BÂTIMENT D'UNE COUCHE DE PLASTIQUE POUR ISOLER, PROTÉGER DE L'HUMIDITÉ,
MAIS SURTOUT, POUR FAIRE JOLI. PARCE QUE LES RICHES D'À CÔTÉ, ILS TROUVAIENT
LE BÉTON MOCHE.

MAIS LE RISQUE INCENDIE N'A PAS ÉTÉ ADRESSÉ. IL N'Y A PAS EU DE DISCUSSION AUTOUR
DE L'ABSENCE DE SORTIE DE SECOURS, DE SPRINKLERS, D'ALARME COMMUNE. LA MARCHÉ
À SUIVRE EN CAS D'INCENDIE (Fermez la porte, restez chez vous) N'A JAMAIS ÉTÉ
RÉVISÉE MALGRÉ LE CHANGEMENT IMPORTANT APPORTÉ À LA STRUCTURE DU BÂTIMENT.

L'ANNÉE DERNIÈRE, LES DÉPUTÉS CONSERVATEURS ONT VOTÉ CONTRE UNE LOI PROPOSÉE PAR LES
TRAVAILLISTES ET VISANT À FORCER LES PROPRIÉTAIRES À RENDRE LES LOGEMENTS SALUBRES.
LES RISQUES INCENDIE EN FAISAIENT PARTIE.

DANS LA NUIT DE MARDI À MERCREDI, UN INCENDIE S'EST DÉCLARÉ. LA COUCHE DE PLASTIQUE
QUI ENTOURAIT LE BÂTIMENT S'EST ENFLAMMÉE COMME UN FEU DE PAILLE.

ET LES PAUVRES, LES ÉTRANGERS, LES MÈRES CÉLIBATAIRES,
SE SONT RETROUVÉS COINCÉS DANS LEUR BOITE D'ALLUMETTES.

À L'INTERSECTION DU CLASSISME, DU SEXISME ET DE L'AVARICE, IL Y A DES DIZAINES
DE CORPS BRÛLÉS, DES ENFANTS JETÉS PAR LA FENÊTRE PAR DES PARENTS DÉSESPÉRÉS
ET DES POLITICIENS AVEC DES DISCOURS QUI SONNENT COMME DES MENSONGES.